

Informationen zum Projekt



Projekt des Vereins TV Scherzheim

Aufschwung! - Anschaffung einer neuen Reckanlage

Der TV Scherzheim 1927 e.V. ist ein moderner, innovativer Traditionsverein mit über 800 Mitgliedern, davon 250 aktive Kinder und Jugendliche im Breitensport. Ein Verein mit Herz, in dem viele ehrenamtliche Trainer, Übungsleiter und Helfer tätig sind. Wir bieten unseren Mitgliedern ein umfangreiches Bewegungsangebot für alle Altersstufen.

In den kommenden Sommerferien wird der Verein in Eigenarbeit in der Wasenhalle in Scherzheim einen neuen Sportboden einbauen. Dazu brauchen wir nicht nur jede Menge helfende Hände von Mitgliedern und Eltern unserer Turnkids, sondern auch Spenden für die Anschaffung einer neuen Reckanlage. Unsere alte Reck ist aus den 1970er Jahren und die Teile sind zum Aufbauen sehr schwer. Deshalb wünschen sich die Übungsleiter für das Training eine moderne Reckanlage auf dem neuesten Stand. Dies wird nun möglich, da der alte Sportboden ausgebaut wird und jetzt die Möglichkeit besteht, neue Bodenhülsen im Betonboden verankern kann. Der Spendenbetrag fließt in die Anschaffung von diesem Turngerät – wir freuen uns über jeden Euro und bedanken uns bei allen, die für unser Projekt abstimmen!

